



La punta y el iceberg.

Se vale opinar.
Martha Galindo.

Marzo 15, 2021.

NO A LA QUEMA DEL JUDAS.

Las palabras son como las abejas: tienen miel y aguijón (Anónimo). Los mexicanos usamos el “choro” (discurso rebuscado y complicado, usualmente pensado para confundir al espectador/Wikipedia). La comunicación para bien o para mal, provoca emociones y es un intercambio que deja alguna huella. Eso lo saben bien los políticos y el presidente López, quienes al igual que Cantinflas, aunque en otro terreno, son grandiosos en esos menesteres y en “chorear”.

Las palabras de un presidente sirven para inspirar o para instigar (Biden). Los seguidores del Sr. López se inspiran con sus arengas y ese furor los anima a insultar sin argumentar ni presentar razones a todo lo que no encaja con su sentir o el de su líder. Parece que el presidente y sus adeptos olvidan que la única realidad es la que ocurre “aquí y ahora” por lo que es bastante estéril que las batallas sean tan cotidianas contra los presidentes malos ó inútiles de otros tiempos, cuyo momento y oportunidad ya pasó; o contra todos los compatriotas, que apoyados en datos y cifras, la mayoría emitidas por el mismo gobierno, no coinciden con la “realidad alterna” que el gobierno actual presenta a conveniencia.

El conflicto motivado por cambios en la Ley de la Industria Eléctrica (LIE), se vislumbra de graves y costosísimas proporciones para México y varias generaciones de mexicanos. Modificaciones a los acuerdos previamente aprobados: contravienen disposiciones constitucionales, pactos internacionales y compromisos firmados en el TMEC. Por eso empiezan a llegar los amparos y controversias ante el “manotazo” de un presidente” que olvidando que la Ley está por encima de sus deseos, supone que es omnisapiente y puede cambiar a voluntad lo que le plazca, “le pese a quien le pese” y al costo y consecuencias que sean, situación que ya hemos constatado los mexicanos durante su mandato. Como el presidente no acepta contradicciones, ya intimida al Juez Juan Pablo Gómez Fierro quien concedió amparos a dos empresas eléctricas contra las reformas a la LIE publicadas el 9 de marzo, solicitando a la SCJ y al Consejo de la Judicatura Federal, que revisen su actuación. Parece que quisiera “quemar en leña verde” cual Judas en Semana Santa, a quien considera un detractor, un mal mexicano por apegarse a los mandatos de la Constitución.

Señor, usted es popular y adorado por muchos, pero tiene aciertos y errores como todo mortal. No tire por la borda con palabrería, descalificaciones y malas decisiones la fe que tantos depositaron en su persona. Para que “primeros sean los pobres”, promueva educación y empleos para todos, busque alianzas, sume con quienes tienen y pueden y deje de enemistarnos, exhibirnos, difamarnos. No es con dádivas como México saldrá adelante, ni tampoco con aguijones insultantes como los mexicanos nos uniremos para conseguir una Patria mejor.